

Ante las informaciones que están apareciendo en diversos medios de comunicación en torno al cariz del último adiós a nuestro hermano Xabier López Peña, desde su familia queremos aclarar:

-Que el acto que hemos convocado para esta tarde en el frontón de Aperribai es un funeral civil.

-Es por lo tanto un acto de carácter estrictamente privado.

-Rogamos a los medios de comunicación que se abstengan de cubrir dicho funeral como noticia de carácter público.

-No queremos que la última despedida a nuestro hermano se convierta en un foco de atención mediática, ni mucho menos en una fuente de confrontamiento de ningún tipo.